



Compte-rendu Conseil municipal du 17 mai 2021

LE PROCES-VERBAL EST INTEGRALEMENT DISPONIBLE ET CONSULTABLE EN MAIRIE SUR SIMPLE DEMANDE.

Le conseil municipal s'est réuni le lundi 17 mai sous la présidence du maire, Richard Ley. Après avoir observé une minute de silence en mémoire du gendarme Eric Masson, tué dans l'exercice de ses fonctions à Avignon, le maire a fait un point sur l'arrivée des gens du voyage et les démarches entreprises pour occupation illégale du terrain d'entraînement et des abords du terrain de foot où se sont installés plus de 80 caravanes et le double de voitures. La commune a, entre autres, déposé plainte, demandé le constat d'un huissier pour une ordonnance d'expulsion par la force publique. Il y aura aussi lieu de faire le point sur les dégâts occasionnés. Le terrain d'entraînement allait être en travaux pour la pose d'une main courante. Il a été rappelé que l'arrêté de 2019 interdit tout stationnement de véhicule, caravane ou autre engin, sur le terrain.

Intercommunalité :

- **Sympak** : retour sur la réunion du 17 avril.
Le conseil a pu enregistrer un taux de 90% de résidents vaccinés au 17 avril ; le taux de remplissage est actuellement satisfaisant – Wickerschwihr contribue au fonctionnement de la résidence pour une équivalence de 2 lits sur un total de 110 soit 600€.
Il s'agissait d'une séance budgétaire avec l'approbation du compte administratif 2020 qui a laissé apparaître un résultat de clôture de +347836,91.
Le second point a été consacré au futur espace de Kiné Balnéothérapie avec l'adoption de son avant-projet définitif pour un montant de 544 200€.
- **Jeunesse du Ried Brun** : retour sur le CODIR du 13 avril.
La structure est fragilisée par la démission de 3 membres du bureau (vice-présidente, trésorier et un assesseur). La coordinatrice sera à suppléer partiellement en septembre pour cause de formation 2j / semaine. Si la gestion est difficile, le volet pédagogique est par contre bien conduit - les parents sont satisfaits. Il a été proposé d'assurer avec un groupe d'élus un soutien plus rapproché en particulier pour la gestion.

Groupe de travail Pont du canal :

Il s'est réuni le 27 avril pour la première fois pour engager la réflexion. Les débats ont porté sur les différentes possibilités d'aménagement, le repérage de partenaires essentiels au développement, les enjeux du projet ainsi que les possibilités de portage de ce projet intercommunal.

Le dossier ne pouvant être porté seul par la commune, il est prévu de le négocier avec les communes environnantes et de le présenter aux conseillers territoriaux de la CEA.

Elections du 20 et 27 juin :

Les 2 bureaux de vote seront installés dans la salle des fêtes avec un circuit permettant le bon déroulement des opérations. Le planning de permanence a été affiné pour les 2 journées. Les 13 conseillers, le secrétaire de mairie et les 15 habitants volontaires du village ont été d'avance remerciés pour leur participation.

Signature de la convention avec la fondation du patrimoine pour la restauration de l'église

La Commune de Wickerschwihr a sollicité la Fondation du Patrimoine afin de mettre en place un appel aux dons dans le cadre de la restauration de l'Eglise Saint Jacques le Majeur. L'objectif de collecte est fixé à 50 000€.

Afin de lancer officiellement cette souscription et de la médiatiser au maximum, les représentants de la Fondation du Patrimoine viendront le 5 juin 2021 à 11H pour signer une convention avec la Commune de Wickerschwihr. Sont conviés à cet événement les élus locaux et acteurs publics étant amenés à soutenir le projet, les membres du Conseil de Fabrique, Monsieur le curé et les médias locaux.

A cette occasion, le Conseil de Fabrique remettra un chèque de 30 000€ à la commune via la Fondation du Patrimoine.

Des flyers de la Fondation du Patrimoine, accompagnés d'un bon de souscription, seront prochainement distribués à tous les habitants de la commune et des affiches apposées à divers endroits du village.

Le crédit Mutuel a déjà fait savoir qu'il nous octroierait 2000€.

Du côté travaux, la maîtrise d'œuvre a été confiée à l'architecte **ISNER**. Les demandes de subvention de la CEA, du conseil régional et de l'Etat sont en cours d'instruction. La municipalité reste optimiste.

Création du conseil municipal des jeunes

Le conseil municipal a approuvé la mise en place d'un Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) pour permettre aux jeunes de s'exprimer, de découvrir la vie municipale, d'apprendre à être citoyen, à devenir des citoyens responsables, à participer à la vie de leur commune... .

Sa création et son fonctionnement sont soumis à l'autorité du Conseil Municipal qui le reconnaît comme un des porte-paroles de la jeunesse de Wickerschwihr et interlocuteur privilégié.

Il est ouvert aux enfants de 8 à 10ans habitant Wickerschwihr : 3 postes sont ouverts pour les enfants scolarisés à l'école de Wickerschwihr et 3 autres pour les enfants qui ne le sont pas. Leur mandat sera de 2ans.

Tous les enfants de 7 à 10 ans de l'école de Wickerschwihr ou habitants le village, pourront voter.

Une présentation sera faite le 18 mai à l'école et le lundi 24 mai à la salle de fête du village.

Les élections auront lieu pour les enfants scolarisés au sein de l'école de la commune, le **vendredi 11 juin 2021** et pour les enfants scolarisés dans une autre école, le **samedi 12 juin : de 10h30 à 12h** dans la salle des fêtes avec une organisation identique aux élections officielles.

La Mairie mettra à disposition tout le matériel nécessaire au bon déroulement du scrutin. La règle du vote est le suffrage direct à un tour, à bulletin secret.

Le dépouillement se fera **le lundi 14 juin à 14h** à l'école de Wickerschwihr sous la présidence de Monsieur le Maire ou de son représentant.

Finances

- Le conseil a pris acte du groupement de commandes électricité /gaz lancé par Colmar agglomération . La commune de Wickerschwihr est engagée depuis 2018 dans un groupement de commande avec d'autres communes du Ried Brun. L'engagement se termine en 2022. Il faudra s'accorder sur les dates des prochains marchés si nous voulons pouvoir profiter des prix de Colmar Agglo.

- Concours de dessin : suite au jury d'enfants réuni le 2 mai pour désigner les lauréats du concours de dessin de Pâques, le conseil municipal a validé l'attribution pour chaque lauréat, et pour toute sa famille, de billets d'entrées au NaturOparc de Hunawihir.

Communication / Information

- Le maire a fait un point sur le programme des travaux sur la remise en peinture de la façade du 32, grand'rue à partir du lundi 24 mai et a précisé que suite au débat lors du dernier conseil en matière de rénovation énergétique, la priorité 2021 sera donnée au remplacement de la chaudière.

- L'hypothèse d'échanger la salle de Lattre et la salle Parmentier se profile également afin de permettre aux associations de s'installer au rez-de-chaussée, le 1er étage étant limité à 19 personnes.

- La conseillère communautaire a fait part de la proposition de Colmar Agglo d'offrir à chaque habitant deux entrées gratuites à la base nautique de Colmar Houssen. Les formulaires de demande de billets ont été glissés dans le P'tit Wick , charge à chacun d'en faire la demande auprès de la mairie.

- Le conseil a pris connaissance du redémarrage de la campagne de lutte contre le moustique tigre et a enregistré la date de la prochaine journée citoyenne qui se tiendra le 25 septembre.

En points divers, la question du stationnement de poids lourds dans la commune a une nouvelle fois été soulevée. Des dispositions vont être prises pour assurer la sécurité des riverains et demander aux chauffeurs de ne revenir qu'avec leur tracteur tel que cela avait été négocié il y a quelque temps.

La séance du conseil municipal du 14 juin a été annulée. Le prochain conseil se tiendra le lundi 5 juillet.

L'ordre du jour ayant été épuisé la séance a été levée à 21h30.